



Anuncian medidas ante incremento de virus respiratorios en Chile

Description

Autoridades sanitarias de Chile anunciaron hoy nuevas medidas para fortalecer la red asistencial ante el incremento de los virus respiratorios, que afectan sobre todo a los niños, y mantienen saturados los hospitales.

La crisis llevó al Ministerio de Salud a reconvertir camas de adultos a pediátricas, reubicar pacientes más estables en otros centros asistenciales y crear condiciones para la hospitalización domiciliaria.

También fue reactivada la red integrada de urgencia público-privada, con el fin de poder derivar casos graves a clínicas u otros establecimientos que tengan mayor capacidad.

Asimismo, quedarán suspendidas las cirugías infantiles programadas, no indispensables, hasta principios de julio, para que el personal de salud pueda apoyar la emergencia.

Este miércoles una bebé de dos meses murió en el hospital Claudio Vicuña, de la región central de Valparaíso, por un cuadro de neumonía grave provocado por el virus sincicial.

La menor estaba en la sala de reanimación e iba a ser trasladada a la norteña región de Arica por la falta de camas disponibles en Valparaíso, Rancagua o Santiago.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2023